



*Complemento Alimenticio a base de Harpagofito, favorece la normal funcionalidad articular.*

### DESCRIPCIÓN

El MSM corresponde al Metil-Sulfenil-Metano y representa el azufre inorgánico en su forma natural, es decir como lo encontramos en el mar, en el terreno y en la atmosfera. Su presencia en el cuerpo humano es fundamental, ya que representa la base para la construcción de las más importantes biomoléculas, como por ejemplo las enzimas, los aminoácidos, las hormonas y toma parte de los más esenciales procesos metabólicos de las células. Muchas son por lo tanto, las funciones que desempeña y entre estas, el efecto antiinflamatorio, gracias al cual el organismo logra reparar eficazmente células y tejidos dañados. Todo ello, hace del MSM un válido soporte frente a dolores articulares, tendinitis, inflamaciones de las mucosas o en las problemáticas del disco intervertebral y, por lo general, en presencia de patologías del aparato músculo-esquelético. También se hace uso de MSM en ámbito deportivo: los atletas, suelen sufrir de rigidez y dolores en los ligamentos, en músculos o articulaciones; una constante administración ayuda en estos contextos. Recientes estudios sobre el hombre, indican que los niveles de MSM orgánicos tienden a disminuir con la edad, probablemente por causa del ralentizado metabólico incipiente. Se hace necesaria por tanto, una correcta complementación, sobretodo en edad avanzada.

El aceite de semillas de Lino representa una fuente extremadamente rica de ácidos grasos esenciales, útiles en la prevención de muchas patologías, de uso muy antiguo y famoso por sus múltiples propiedades. Su composición química, alrededor de un 50-60% en ácido graso esencial Omega-3, también llamado ácido linoléico o alfa-linoléico; un 18-20% en ácido omega-6, denominado ácido linoleico y entorno a un 12-14% en ácidos grasos saturados, como el palmítico y el esteárico. Sus efectos benéficos se deben a un espectro de acción muy amplio y es usado también como coadyuvante en el tratamiento de la artritis reumatoide.

El Harpagofito es una planta arrastrante originaria de Namibia y ha sido utilizada durante años como amargo-tónico, como antipirético para los estados febriles en los trastornos digestivos; tiene de hecho fama, por sus propiedades hipocolesterolémicas. Sus principios activos, los harpagósidos, de naturaleza hirudoidica, son responsables de los efectos benéficos de la planta.

Las primeras investigaciones desarrolladas por el profesor Zorn, del Instituto Friedrich-Schiller de Jena, han dado luz a las propiedades anti-artríticas de la raíz del Harpagofito.

El fuerte efecto antiinflamatorio se debe principalmente a una acción sinérgica y contemporánea de más metabolitos activos presentes en el fitocomplejo. Este efecto es obtenido gracias al  $\beta$ -sitosterol, el cual inhibe la síntesis de las prostaglandinas, que son las responsables de la aparición inflamatoria. Los hirudoides presentes, al contrario, interfieren con la permeabilidad de la membrana celular frente a los iones y el harpagósido funge, finalmente, como analgésico.



## Artro Vitale 25 g

EAN: 8023966201856

FABRICANTE: FORZA VITALE



### Ingredientes

MSM (Metilsulfonilmetano), celulosa microcristalina, Lino (*Linum usitatissimum* L.) semillas, Harpagofito (*Harpagophytum procumbens* DC.) rizoma, Magnesio estearato vegetal, Goma arábica.

### Modo de empleo

Adultos (Dosificación recomendada para sujetos de peso normal) 2 comprimidos tres veces al día.

Hasta 12 años (Dosificación recomendada para sujetos de peso normal) 1 comprimidos tres veces al día.

